



Vorlage-Nr. 0437/2012

Punkt der Tagesordnung

ANFRAGE der S P D

Betreff : Wartehäuschen der Bushaltestelle „Auf der langen Lein“

Im Rahmen der Baumaßnahmen der Wohnbau an der Suderstraße wurde das Wartehäuschen der Bushaltestelle „Auf der langen Lein“ stadteinwärts abmontiert. Zu Zeit ist lediglich ein provisorisches Haltestellenschild vorhanden.

Besonders ältere Menschen bedauern die fehlende Sitzmöglichkeit. Die Baumaßnahme an der Suderstraße erstreckt sich vorrausichtlich über sechs Jahre, jedoch finden diese Baumaßnahmen in verschiedenen Bauabschnitten statt.

Wir fragen die Verwaltung:

- 1) Wird das Busstellenhäuschen nach dem Abschluss der Baumaßnahmen auf seinen ursprünglichen Platz wieder zurückverlegt werden? Wann ist damit zu rechnen?
- 2) Ist geplant, dass Bushaltestellenhäuschen zu verlegen so bald es die Baumaßnahmen zu lassen, also wenn der erste Bauabschnitt beendet ist?
- 3) Falls dies nicht der Fall ist, bestehen Überlegungen eine provisorische Sitzgelegenheit bzw. Einhausung aufzustellen, wenn eine längere Verlegung der Bushaltestelle erforderlich ist?

Horst Böcher, Fraktionssprecher
Mainz-Mombach, den 07.03.2012